

Juventudes Comunistas (Comisión Ejecutiva): Declaración sobre la muerte de A. Ríos

(Diciembre de 1970)

“Las Juventudes Comunistas han concurrido decididamente a la concertación de un acuerdo entre las organizaciones juveniles de la Unidad Popular y el MIR para presentar una sola lista de izquierda a las elecciones de la Federación de Estudiantes de Concepción.

Esta actitud de las Juventudes Comunistas está inspirada en el propósito de cerrar filas contra el enemigo común que se ha sentido alentado por el lamentable incidente que se produjo el miércoles en la universidad penquista y donde resultó mortalmente herido el estudiante Arnoldo Ríos, militante del MIR.

Las Juventudes Comunistas han estimado que por sobre las diferencias ideológicas y políticas que existen entre la Unidad Popular y el MIR había y hay que unir fuerzas y evitar de este modo las luchas fratricidas en el campo estudiantil.

La prensa reaccionaria se ha empeñado en azuzar el anticomunismo dando versiones antojadizas acerca de los incidentes de Concepción y profiriendo toda clase de injurias contra nuestra organización, las Brigadas Ramona Parra y el presidente de la FECh, compañero Alejandro Rojas. Las Juventudes Comunistas confían en la madurez y responsabilidad del estudiantado para rechazar y desbaratar estas maniobras del enemigo.

Las Juventudes Comunistas expresan sus sinceros sentimientos de pesar por el fallecimiento del militante del MIR compañero Arnoldo Ríos y piensan que es deber de todos superar odiosidades y tomar su sacrificio como una gran lección dirigida a solventar las diferencias sólo en el terreno ideológico y con respeto mutuo.

Comisión Ejecutiva de las Juventudes Comunistas de Chile”.